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Apoya gobierno de Zitácuaro a
alumnos destacados para que

visiten la Cámara de Diputados
-La administración de Toño Ixtláhuac incentiva con este viaje a los

mejores promedios.

Zitácuaro, Mich., a 27 de abril del 2022.- Alumnos destacados de nivel medio superior y
superior del municipio, realizarán una visita guiada a las instalaciones de la Cámara de Diputados
del H. Congreso de la Unión, acción promovida por el gobierno municipal que preside Toño
Ixtláhuac, a través del Instituto de la Juventud, a fin de incentivar su aprovechamiento
académico.

Durante el #DíaCiudadano que se lleva a cabo cada miércoles en la plaza cívica Benito
Juárez.

Juárez, el presidente municipal recibió a los alumnos reconocidos para ratificar el viaje que
les destinará la actual administración.

40 jóvenes visitarán el Palacio Legislativo de San Lázaro y el Museo Soumaya como un
reconocimiento por parte de la administración de Toño Ixtláhuac, por figurar en los mejores
promedios en sus niveles educativos.

Las instituciones que participan son: CETIS 28, CESOM, Preparatoria José María Morelos,
Instituto Universitario Morelos, UNICLA, Colegio Roosevelt, Panamericano, Colegio de
Bachilleres, entre otras.

40 jóvenes visitarán el Palacio Legislativo de San Lázaro y el Museo Soumaya como un
reconocimiento por parte de la administración de Toño Ixtláhuac, por figurar en los mejores
promedios.

Obligatorias las clases al 100% de aforo en
escuelas de todos los niveles: Rafael Ávila

- La circular emitida por la SEE, aplica desde este miércoles

Ávila Mejía, agregó que el aforo al 100% aplica para las escuelas de todos los niveles, tanto
públicas como privadas.

H. Zitácuaro Michoacán, 27 de abril de
2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. A partir
de este miércoles, las escuelas de todos los
niveles educativos deben regresar a clases al
100% de aforo, así lo señala la circular emitida
por la Secretaria de Educación en el Estado

(SEE).
Lo anterior fue confirmado por Rafael Ávila

Mejía, titular de Servicios Regionales
Educativos, quien aseguró que a la par se
deben acatar las medidas sanitarias para
garantizar la seguridad de docentes y alumnos,

como el uso del cubrebocas, sanitización.
En entrevista para Informativo La Región,

detalló que esta información ya es conocida
por directores de las escuelas, jefes de sector
y supervisores escolares, por lo que deben
acatar las indicaciones, quien no lo haga se
hará acreedor a sanciones.

“Las escuelas que no lo acaten serán
objeto de sanciones y no es amenaza, pero
todos debemos acatar las indicaciones y
regresar a trabajar a las escuelas al cien por
ciento, la idea es cerrar fuerte el ciclo escolar y
lograr que alumnos adquieran los

conocimientos esperados en cada nivel”,
expresó.

Ávila Mejía, agregó que el aforo al 100%
aplica para las escuelas de todos los niveles,
tanto públicas como privadas.

Además en cada institución educativa se
deben rescatar todas las actividades, esto
incluye reestablecer el deporte y actos cívicos
para fomentar precisamente, el espíritu cívico.

Cómo representante de la SEE, señaló que
se han detectado irregularidades que tienen
que ver con maltratos y violencia y esto ha
sido motivado por varios meses de encierro, a
raíz de la pandemia.

Reconoció que será de gran ventaja y dará
seguridad a padres de familia, la vacunación
de menores de 12 años, así como las jornadas
de vacunación contra el Covid-19 en las 18
cabeceras municipales en los Centros de
Salud.
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Suman 615 mdp para proyectos de
infraestructura en municipios y comunidades

indígenas: Bedolla

Ramírez Bedolla reiteró su compromiso de espaldar y fortalecer los municipios en cuanto al
desarrollo de la infraestructura de los servicios públicos.

Morelia, Michoacán, 28 de abril del 2022.-
* El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla
informó que un total de 268 proyectos, que
representan una inversión de 615 millones de
pesos para acciones y obras de 81 municipios
y cinco concejos comunales indígenas del
estado, fueron aprobados por el Comité de

Validación del Fondo de Aportaciones
Estatales para la Infraestructura de los
Servicios Públicos Municipales (Faeispum).

Destacó que la bolsa autorizada para este
año es de alrededor de mil millones de pesos,
por lo que la administración estatal revisó las
propuestas y dio salida a las prioritarias y

urgentes para mejorar las condiciones de vida
de las y los ciudadanos; además de que con
la ejecución de las mismas, se dinamiza la
economía local.

Indicó que con la temprana ministración
de los recursos del Faeispum, los municipios
podrán iniciar de inmediato la construcción y
mantenimiento de obras públicas, entre
lasque destacan, la rehabilitación y
pavimentación de calles, obras de drenaje y
alcantarillado, remodelación y construcción
de plazas públicas, rehabilitación de
auditorios municipales, instalación de
luminarias de bajo consumo energético, entre
otros.

Ramírez Bedolla reiteró su compromiso de
respaldar y fortalecer los municipios en

cuanto al desarrollo de la infraestructura de
los servicios públicos y por ello, se agilizó la
publicación de las reglas de operación, se creó
el comité evaluador y se definieron de forma
precisa las responsabilidades de las
dependencias estatales atendiendo los plazos
establecidos.

También, dijo que ha habido una continua
intervención de la Contraloría del Estado,
siendo ésta, la primera vez que se consideran
sus atribuciones de inspección y vigilancia
dentro del proceso y se dotará de recursos
provenientes del mismo fondo para el
cumplimiento de las acciones.

Cabe destacar que, a diferencia de las
administraciones anteriores, haciendo uso de
las herramientas tecnológicas de la
información y la comunicación, a través de la
Secretaría de Finanzas y Administración, se
desarrolló la ventanilla digital, por lo que ahora
los municipios pueden ver las observaciones
a sus proyectos en tiempo real, y con ello,
corregir con prontitud y proceder a su
autorización en la sesión del comité.

Injusticia social frente a la
inocencia

P. Agustín Celis

Como ciudadano siempre nos toca padecer la injusticia social, ya que el ser
humano en su debilidad puede ser víctima o victimario y de esta manera participar.
La injusticia social es el desequilibrio en el reparto de los bienes y derechos sociales
en una sociedad, de manera especial enfatizamos el desequilibrio y la irracionalidad
que mueve a algunos ciudadanos encargados de impartir equilibradamente justicia
para todos.

Encontramos diferentes situaciones de injusticia social en la sociedad. Ya que en
todos los niveles y sectores se encuentra esta vulnerabilidad de hombre. Algunas
de las causantes de la injusticia social a nivel de Estado son la corrupción que lleva
la disminución de fondos para la salud pública, educación pública, creación de
trabajos, subsidios sociales y otros más.

Detrás de la injusticia social encontramos de manera especial la inmadurez del
ser humano, ya que al carecer de una formación sólida y rica en valores, se enfrenta
a situaciones en la que debe defender la verdad y la justicia en cualquier terreno y
bajo cualquier situación, no se sabe sostener y opta muchas veces por el error, por
la mentira.

A nivel individual o personal, la injusticia social se produce debido a la
discriminación, intolerancia y falta de respeto contra otra persona por su nacionalidad,
raza, género, clase social o jerarquía.

Podemos enfrentar la injusticia social de manera pasiva o de manera activa. De
manera pasiva podemos defender nuestros derechos sin entrar en controversia con
la otra persona, puesto que muchas veces la injusticia siempre sale a la luz pública y
la sociedad nos hace justicia, desacreditando a la otra persona por su manera incorrecta
de actuar. De manera activa, sería enfrentar a quienes actúan injustamente y utilizar
todos los medios posibles para demostrar la injusticia.

Vivir en medio de la injusticia social, es parte de nuestra vida porque estamos
inmersos en la sociedad donde día a día vivimos diferentes situaciones de injusticia.
La injusticia social sucede cuando no existe una justicia moral, siendo la moral un
modelo en el que concuerdan todos en una sociedad como el bien. En este sentido,
sin moral no existe justicia, por lo tanto la injusticia social es la falta de moral social.
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Galardonada: Mientras María Elena Yáñez
escuche, vea y pueda caminar, aquí estoy para

servir a la sociedad
- De manos de autoridades municipales recibe el Galardón Martha Eufemia Manjarrez Colín

Vanessa Ixtláhuac Orihuela, Presidenta del DIF, reconoció y aplaudió el trabajo de todas las
mujeres, pidió a cada una, seguir esforzándose por hacer de este un mejor municipio.

Conforman Comité de Vinculación del plantel
Conalep 240

- Integrantes deberán velar por garantizar y mejorar la formación de los alumnos

H. Zitácuaro Michoacán, 28 de abril de
2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.

“Mientras María Elena Yáñez escuche, vea y
pueda caminar no me van a parar, aquí estoy

para servir a la sociedad”, fueron las palabras
de la merecedora del Galardón Martha Eufemia
Manjarrez Colín, al recibir este reconocimiento
de manos de las autoridades municipales.

Al dar testimonio de la labor que ha
realizado, precisó que todos los resultados
positivos que se han cosechado, no han sido
sólo de ella, sino que ha tenido la participación
de personas que tienen la misma necesidad
de mejorar a Zitácuaro.

En este sentido, aseguró que seguirá
trabajando en pro de los zitacuarenses, siempre
con la responsabilidad que conlleva encabezar
un proyecto de gestión.

El acto se realizó en el Auditorio Municipal
Samuel Ramos, y acudieron principalmente
mujeres representantes de diferentes sectores
de la población.

En su intervención, Vanessa Ixtláhuac
Orihuela, Presidenta del DIF, reconoció y
aplaudió el trabajo de todas las mujeres, pidió
a cada una, seguir esforzándose por hacer de
este un mejor municipio. Insistió que la

dependencia a su cargo tiene las puertas
abiertas para atender todas las necesidades
de la población, ya sea de salud, legal,
alimentaria y psicológica.

Cómo titular de la Secretaría de la Mujer,
Georgette Ángeles Victoria, confió en que la
labor de las mujeres actuales sean motivación
de las generaciones futuras, sigan sus pasos
y esto repercuta en un municipio mejor para
todos y todas. Reconoció la labor incansable
de cada una de las mujeres propuestas ya que
cada una ha hecho mucho por el municipio en
distintos rubros.

Al pronunciar el mensaje oficial del evento,
el Presidente Municipal, Antonio Ixtláhuac
Orihuela, pidió a la galardonada la misión de
representar a las mujeres, esto como agente
de paz y promotora del cambio al gestionar
beneficios para personas de escasos recursos.

Asimismo, calificó el papel de la mujer en
la sociedad como imprescindible, por lo que
se debe reconocer, empoderar y garantizar el
acceso a derechos básicos. Cómo
representante del Ayuntamiento Municipal,
aseguró que se trabaja de forma fuerte para
avanzar en temas como la equidad y la igualdad
de este sector de la población.

El momento central del evento fue la
entrega de reconocimientos a las 8 candidatas
y la entrega del Galardón Martha Eufemia
Manjarrez Colín a la Maestra Maeía Elena
Yañez-

H. Zitácuaro Michoacán, 27 de abril de
2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Para
el periodo 2022-2024, rindieron protesta
integrantes del Comité de Vinculación del
plantel Conalep 240, será encabezado cómo
presidenta por la Diputada Local Gloria Tapia
Reyes.

Los Comités de vinculación, tienen por
objeto orientar y apoyar al Centro Educativo,
y a los Planteles adscritos a éstos en la
aplicación de estrategias para la obtención de
recursos con el sector productivo y para
fortalecer la prestación de los servicios.

El acto se realizó en el patio de esta
institución de educación media superior y
contó con la presencia de alcaldes de la región,
empresarios, así como alumnos de las
distintas carreras técnicas.

Cómo anfitrión, Fernando Terán Huerta,
Director del Plantel Conalep 240, resaltó que
desde que asumió este cargo ha tratado de
sacar adelante todos los trabajos que tienen
que ver con garantizar una buena formación
para los alumnos. Ahora el reto es posicionar
a esta escuela como la primera opción para los
jóvenes.

En representación de Osvaldo Ruiz
Ramírez, Director General de Conalep, Arisbeth
Quiroz Mesa, reconoció la participación de

El Director del Plantel, resaltó que desde que asumió este cargo ha tratado de sacar adelante
todos los trabajos que tienen que ver con garantizar una buena formación para los alumnos.

todas las personas que serán parte del Comité
de Vinculación, ya que van a ayudar al plantel
en varios temas como la gestión, capacitación,
becas y sobre todo espacios para que los
alumnos puedan llevar a cabo sus prácticas.
Recalcó que el principal apoyo que pueden
dar a los estudiantes para lograr una
educación dual, es permitir que los jóvenes
practiquen en todas las etapas del servicio
que la empresa presta o en la elaboración del
producto

Actualmente en todo el estado, 50 alumnos
están bajo una educación dual y la meta es
llegar a 500.

Como presidenta del Comité de
Vinculación, la Diputada Gloria Tapia Reyes,
convocó a sumarse a este proyecto que va
más allá del proceso educativo tradicional, el
reto es hacer que mujeres y hombres egresados
de este plantel destaquen a nivel nacional.

Dijo que difiere de la forma de pensar de
muchos actores políticos, que dicen que los
jóvenes son el futuro de México; por el
contrario consideró que son el presente, ya
que son ellos quienes crean el futuro y se
necesita que este sector se sienta reconocido.

“Tomo con mucha responsabilidad este
compromiso, en mi tendrán más que una
diputada, una amiga y una aliada que va a
ayudar a este plantel; convoco a estudiantes
que nos sumemos a este proyecto que va más
allá del proceso educativo tradicional, juntos
lo podremos lograr”.

Momento crucial del acto fue la toma de
protesta a los integrantes del Comité, así como

a representantes, éste estará conformado por:
Gloria del Carmen Tapia Reyes, como
presidenta, Fernando Terán Huerta, como
Secretario de Actas, Juan Morales Figueroa,
enlace, así como en las diferentes carteras:
Gerardo Sánchez Sánchez Presidente de
Angangueo, Diana Laura Mondragón Benítez
Presidenta de Susupuato, José Nauneli Pérez
Avilés Presidente de Tzitzio, José Manuel
Hernández Ayala Director de ARAUCO, Juan
Carlos Figueroa Hernández; Leopoldo
Martínez Morales, Amado Gómez González
Presidente de Ocampo, Carlos Alberto Paredes
Correa Presidente de Tuxpan, y Efraín Serrato
Díaz alcalde de San Lucas.

Abrril
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Gobernador de Michoacán visita a desplazados
por la violencia en albergues de Tijuana

Ramírez Bedolla visitó a michoacanos desplazados por la violencia que se están refugiados en
albergues de Tijuana, para dar continuidad a las acciones de gobierno en apoyo a víctimas de
migración forzada.

albergues de Tijuana, con el propósito de dar
continuidad a las acciones de gobierno en
apoyo a víctimas de migración forzada.

Previo a la firma de convenio con el
Gobierno de Baja California para dar atención
integral a migrantes michoacanos en Tijuana,
Ramírez Bedolla visitó el Centro Integrador
para el Migrante "Carmen Serdán" (CIM) y el
Albergue Embajadores de Jesús, donde
recientemente la Secretaría del Migrante de
Michoacán levantó un censo para identificar
el número y perfil de los desplazados que se
encuentran en éstos y otros 18 refugios.

En el CIM "Carmen Serdán", que desde el
año 2019 a la fecha ha recibido a mil 908
migrantes procedentes de Michoacán, el
gobernador Alfredo Ramírez dialogó con
mujeres que dijeron ser víctimas de violencia
de género, razón por la que se vieron forzadas
a dejar sus localidades de origen. El censo
levantado por el Gobierno de Michoacán en
los albergues fronterizos, reveló que la
migración femenina representa el 71 por ciento
de la población desplazada.

Gustavo Banda Aceves, director del
Tijuana, Baja California, 28 de abril del

2022*.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla
visitó a michoacanos desplazados por la
violencia que se encuentran refugiados en

Albergue Embajadores de Jesús, con
capacidad para dar refugio a 1 mil 500
migrantes, refirió que en promedio el 40% de
su población suele ser de migrantes
michoacanos, y comentó al gobernador que
desplazados por la violencia en Aguililla han
conseguido ingresar a Estados Unidos.

El gobernador de Michoacán recorrió los
albergues acompañado de las secretarias del
Migrante y de la Mujer, Brenda Fraga y Tamara
Sosa, respectivamente; así como de Josué
Alfonso Mejia Pineda, director de la Comisión
Ejecutiva Estatal de Atención a Víctimas; la
subsecretaria, y directora de Derechos
Humanos de la Secretaría de Gobierno, Elvia
Higuera y Bárbara Ramírez, respectivamente;
y por parte del Gobierno de Baja California,
Adriana Espinoza Nolasco, subsecretaria de
Asuntos Migratorios, quienes dieron atención
especifica a las michoacanas y michoacanos
desplazados.

El gobernador Alfredo Ramírez adelantó a
las y los michoacanos en los albergues que el
convenio entre los gobiernos de Michoacán
y Baja California, permitirá darles atención
integral a sus familias en tránsito, y en sus
comunidades de origen, donde se trabaja para
generar las condiciones que les permitan tener
un regreso seguro.

Se evalúa
quitar la

obligatoriedad
del cubrebocas

en sitios
abiertos

Morelia, Mich. -27 de abril de 2022.-
El secretario de gobierno Carlos Torres
Piña, informó que se evalúa la posibilidad
de que el uso del deje de ser obligatorio
cubrebocas en lugares abiertos, situación
que se definiría en el consejo de salud.

“Esto sería en la reunión del Consejo
de Salud que sería esta o la otra semana
para que se revise que el cubrebocas no
sea utilizado en lugares abiertos”, informó.

Dicha situación también se evalúa a
nivel federal y algunos países han coincido
en dicha decisión.

El funcionario señaló que se trata de

Esta evaluación sería en la reunión del Consejo
de Salud que sería esta o la otra semana para
que se revise que el cubrebocas no sea utilizado
en lugares abiertos.

Sedeco y Banverde ofrecen bolsa de mil 400
mdp para financiar a empresas que buscan

ahorrar en energía
Mediante convenio con el fondo Banverde, las empresas podrán solicitar financiamiento para renovar sus

equipos eléctricos

En caso de que el beneficiario cumpla con los requisitos, Banverde otorgará los beneficios para
la adquisición de los sistemas energéticos y su instalación.

una decisión viable, pero que dependerá de las estadísticas registradas por la Secretaría
de Salud.

 Morelia, Michoacán, 27 de abril del
2022.- Mediante convenio para
generación sustentable de energía, la
Secretaría de Desarrollo Económico
(Sedeco), y el fondo Banverde, ponen a
disposición una bolsa de apoyo financiero
de hasta mil 400 millones de pesos, para
comercios e industrias michoacanas que
requieran obtener ahorros significativos en
el pago de energía eléctrica.

 De acuerdo con el titular de la Sedeco,
Alfredo Anaya Orozco, los
financiamientos convenidos son para
proyectos de autoabasto de energía
eléctrica en unidades económicas con

consumos mensuales superiores a 500
MW. Con ese apoyo se busca apoyar a la
reactivación económica, al reducir gastos
para las empresas.

 Banverde es la empresa de
financiamiento para generación distribuida
solar más grande de México; opera bajo
un esquema denominado Contrato de
Compra de Energía, que contempla un
programa de pagos mensuales por la
energía producida por los sistemas solares
instalados.

 Como parte del convenio, la Sedeco
hará la vinculación de las empresas
solicitantes con la financiera; ésta, a su

vez, revisará las propuestas de
intervención energética que presenten las
unidades económicas solicitantes, realizará
las recomendaciones y/o adecuaciones
que correspondan, o bien, dará el visto
bueno en función de las características y

ubicación de las empresas.
 El plazo de respuesta será de 10 días

hábiles, en el que Banverde deberá
informar a la Sedeco el sentido de éstas.
En caso de que el beneficiario cumpla con
los requisitos, otorgará los beneficios para
la adquisición de los sistemas energéticos
y su instalación.

 Para mayores informes sobre este
beneficio, las empresas pueden
comunicarse al correo electrónico
sedeco.code@gmail.com, o al
Departamento de Energía y Soluciones
Sustentables de la Dirección de
Inversiones de la Sedeco; la convocatoria
estará abierta a partir del mes de mayo.
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IMAIP señala que falta transparencia en
sindicatos, en el estado

+ Entre los peor calificados Sindicato Único de Empleados Municipales de #Zitácuaro,Mich y Organismo
Público Descentralizado.

 La Comisionada del IMAIP señaló en su informe anual de actividades que los sindicatos del
Estado son los más opacos en cuanto al uso de recursos públicos.

Morelia, Mich.-28 de abril de 2022.-El
Instituto Michoacano de Transparencia,
Acceso a la Información y Protección de
Datos Personales (IMAIP) señaló en su
informe anual de actividades que los
sindicatos del Estado son los más opacos
en cuanto al uso de recursos públicos.

En Michoacán, se tiene registrados 45

sindicatos que reciben recursos públicos,
de los cuales 13 fueron calificados por el
órgano de transparencia con un 0, luego
de proceso de verificación en el 2021.

“Con los que tenemos un área de
oportunidad son los sindicatos, tenemos 44
sindicatos como sujetos obligados y
ustedes pueden ver que muchos aún están

reprobados, no es cuestión de voluntad,
es cuestión técnica, estamos viendo la
forma que sea más fácil que puedan subir
la información porque no tienen un área
tecnológica que los ayude con la subida
de información”, detalló Areli Yamilet
Navarrete Naranjo, comisionada
presidenta.

Los sindicatos peor calificados son los
siguientes:

-Sindicato de Empleados Municipales,
Administrativos y conexos de Morelia
(SEMACM).

-Sindicato de Trabajadores de la
Comisión de Agua Potable, Alcantarillado
y Saneamiento de Uruapan (SUTCAP).

-Sindicato de Médicos, Enfermeras,
Trabajadores y Administrativos del
Organismo Descentralizado de Salud en
el Estado de Michoacán. C.T.M.

-Sindicato de Trabajadores y
Empleados del Ayuntamiento de Ciudad
Hidalgo, Michoacán, adherido a la CROC

-Sindicato Único de Servidores
Públicos del H. Ayuntamiento, Comité de
Agua Potable, Alcantarillado y
Saneamiento y DIF Municipal de Múgica.

-Sindicato de Empleados del H.
Ayuntamiento de Parácuaro, Michoacán.

-Sindicato de Empleados del H.
Ayuntamiento, organismos dependientes
y descentralizados de Tacámbaro,
Michoacán.

-Sindicato Único de Empleados del H.
Ayuntamiento de Tuxpan Michoacán

(SUEAT).
-Sindicato de empleados del

Ayuntamiento de Zamora "Francisco J.
Mújica”.

-Sindicato Único de Empleados
Municipales de Zitácuaro, Mich y
Organismo Público Descentralizado.

-Sindicato de Trabajadores Unidos del
Colegio de Bachilleres del Estado de
Michoacán.

-Sindicato Único de Trabajadores ITS
Coalcomán.

Entre los peor calificados también se
suma el Sindicato de Empleados
Municipales del H. Ayuntamiento de
Arteaga Michoacán, con una puntuación
del 5.56, el Sindicato de Empleados
Municipales del H. Ayuntamiento de
Erongarícuaro, Michoacán con un 26.6,
el Sindicato de Trabajadores del H.
Ayuntamiento de Tepalcatepec,
Michoacán "Lic. Ramiro García Sánchez"
con un 33.57, entre otros.

Mientras que los mejor calificados son;
el Sindicato de Empleados del H.
Ayuntamiento, COMAPAM, DIF y
Unidad Deportiva Municipales de
Maravatío Michoacán, el Sindicato de
Empleados del H. Ayuntamiento de
Lázaro Cárdenas Michoacán, el Sindicato
de Empleados del H. Ayuntamiento de
Buenavista Tomatlán Michoacán, el
Sindicato Único de Empleados de la
Universidad Michoacana (SUEUM), el
Sindicato de Trabajadores
Descentralizados de Servicios de Salud de
Michoacán "General Lázaro Cárdenas”,
el Sindicato de Trabajadores al Servicio
del Poder Ejecutivo STASPE y el Sindicato
de Trabajadores Asalariados del
Organismo Operador de Agua Potable,
Alcantarillado y Saneamiento de Morelia.

Solo normalistas apegados al
proceso obtendrán plaza; 845

en recta final para la
asignación: SEE

 Morelia, Mich. abril 28 de 2022.-La Secretaría de Educación del Estado (SEE) mantiene los
trabajos de revisión de los expedientes de los normalistas en busca de una plaza definitiva, y
son 845 los egresados que actualmente están en la etapa final del proceso para la asignación
de su base.

Solo aquellos que optaron por apegarse al proceso normativo y cumplen con los requisitos
marcados por la autoridad federal y estatal podrán ser beneficiados con la base código 10, es
decir, definitiva.

El compromiso del Gobierno de Michoacán con la educación se refrenda con la asignación
de estas plazas a maestros asignados a escuelas donde se requiere el servicio.

Sería en el mes de mayo cuando la totalidad de los 845 profesores reciban sus pagos
correspondientes, en caso de tener la validación de sus expedientes.

Es de recordar que el proceso de revisión pasa por las autoridades de los niveles educativos,
posteriormente, los expedientes se envían a la Unidad Estatal del Sistema para la Carrera de
los Maestros y las Maestras (UESICAMM), después a la Dirección de Personal de la SEE,
para finalmente mandarse a la federación para su validación.

Solo aquellos que optaron por apegarse al proceso normativo y cumplen con los requisitos
marcados por la autoridad federal y estatal podrán ser beneficiados con la base código 10, es
decir, definitiva.
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Sin fines de lucro se reactiva el
Jardín del Arte

- Son aceptados alumnos de 8 años en adelante

H. Zitácuaro Michoacán, 28 de abril de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Desde
hace 15 días, las actividades del Jardín del Arte se han reactivado al 100%, la enseñanza de
estas disciplinas artísticas a quienes están interesados en aprender se llevan a cabo sin fines
de lucro.

Así lo aseguró el profesor tallerista, Rubén Bautista Sánchez, quien actualmente está
cómo encargado del Jardín del Arte, que tiene su espacio en el kiosco del Jardín Constitución.

En entrevista para Informativo La Región, dijo que pueden ser parte de este lugar, personas
desde 8 años en adelante, el único requisito es registarse y tener ganas de aprender las
diferentes técnicas que ahí se manejan.

La reactivación del lugar, dijo, ha sido posible gracias al apoyo del Presidente Municipal,
Antonio Ixtláhuac Orihuela, quien les ha permitido volver a utilizar este espacio.

La dinámica es la misma, los alumnos acuden sábados y domingos de 11:00 de la mañana
a 2:30 de la tarde, quien quiera aprender solo debe acudir registrarse y comenzar sus clases.

“Tenemos un lema: No te dejo pintar si no dibujas. Entonces nosotros empezamos de lo
básico, a hacer las líneas, trazos a conocer los bocetos; luego con el claroscuro, el lápiz de
color, gis, acuarelas, óleo pastel y finalmente pasamos a óleo. Quien llega a dominar estás
técnicas puede comenzar a trabajar con acrílicos que se seca con rapidez”, explicó.

Bautista Sánchez, aseveró que una persona ingresa y ella decide hasta que momento
quiere estar ahí, eso depende de que le guste aprender y quiera continuar. Actualmente solo
se cuenta con 16 alumnos, esta cantidad se debe a que por la pandemia otros no quisieron
regresar por temor.

Pueden ser parte de este lugar, personas desde 8 años en adelante, el único requisito es registarse
y tener ganas de aprender las diferentes técnicas que ahí se manejan.

Brigadistas forestales reciben víveres de la Alianza
por la Conservación del Bosque Suelo y Agua A.C

- “Las labores de los brigadistas fue fundamental este año para tener pocos incidentes”: Elsa Esteban López

Entre los víveres que fueron recaudados se encuentran: latas de atún, botellas de agua, bebidas
energétizantes, así como paquetes de galletas.

H. Zitácuaro Michoacán, 29 de abril
de 2022.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. Luego de que se establecieran
centros de acopio para la recolección de
víveres, finalmente brigadistas forestales
recibieron lo que se pudo recaudar en días
pasados.

La entrega fue realizada por la Alianza
por la Conservación del Bosque Suelo y
Agua A.C, presidida por Elsa Esteban
López como presidenta; las brigadas
beneficiadas fueron la 467 del
Ayuntamiento Municipal de Zitácuaro, la
de la Reserva de la Biosfera de la
Mariposa Monarca, la Coordinación
Regional que se encuentra en el vivero
de Magallanes así como la brigada de
Tlalpujahua.

Entre los víveres que fueron
recaudados se encuentran: latas de atún,
botellas de agua, bebidas energétizantes
así como paquetes de galletas.

En entrevista Elsa Esteban López,
detalló que fue poca la participación de la
población en la recolección, sin embargo
consideró que hoy más que nunca se debe
reconocer la labor de los brigadistas

forestales, pues su trabajo fue
fundamental para que actualmente se
tengan pocos incidentes de incendios.

“Este año la cantidad de incendios
forestales hasta ahora ha sido baja, esto
se debe al trabajo previo que hicieron los
brigadistas en los bosques como la
limpieza, brechas corta fuegos y más”,
explicó.

Dijo que aunque muchos no ven el
trabajo que hacen los brigadistas, es
importante saber que la labor de ellos
continúa y nunca termina.

Reconoció el trabajo que ha hecho la
coordinación regional de las brigadas, ya
que se ha sabido establecer la
comunicación que es vital para atender
los incidentes a tiempo. En este sentido,
Elsa Esteban López recalcó que las
ventajas de tener suelos limpios sin
incendios serán importantes para el medio
ambiente y la obtención de alimentos.

Cómo representante de la Alianza,
invitó a la sociedad a sumarse a este tipo
de causas, ya que todos tienen la
responsabilidad de contribuir con el
cuidado del medio ambiente,
desgraciadamente todos quieren ser parte
de los resultados pero no quieren ser los
que están dentro del movimiento para
lograrlo

- “Las labores de los brigadistas fue
fundamental este año para tener pocos
incidentes”: Elsa Esteban López



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Sábado 30 de Abril de 2022 9www.laregionenlinea.com.mx

La Maestra ANNA MEDINA DIEZ  AL CUMPLIR AÑOS Fue
¡FELICITADA!  Por sus hijos por su hermana Valentina,
familiares y compañeros de trabajo.

Estuvieron presentes en su fiesta de CUMPLEAÑOS De
MATEO Sus tios, Rigoberto Gómez y Yovis Mondragón con
Joshi y Rodrigo y Kevin Jesús Gómez, Rene Serrano y familia.

CUMPLIO AÑOS La Maestra
YOLANDA ALZATI LÓPEZ Y
Recibio ¡FELICITACIONES!
De su familia, compañeras
colegas y amistades.

CUMPLIO AÑOS El Maestro AGUSTÍN HERNÁNDEZ
SUAREZ  Y Fue ¡FELICITADO! Por su esposa, hijos, por su
mama la Maestra Nubia y hermanos.

CUMPLIO AÑOS   La Maestra CLAUDIA ESMERALDA
GARCÍA PÉREZ Y Fue ¡FELICITADA! Por su esposo, familiares
y compañeros cronistas.

CUMPLIO 16  AÑOS El Joven guapo RENE SERRANO LEAL Y
Fue festejado por su mama la L.I. Karla Ivonne Leal Serrato
por su tía Karina y primos. Aquí al partir su Pastel.
¡FELICIDADES HIJO!.

CUMPLIO 5 AÑOS  El niño CESAR MATEO NÚÑEZ GÓMEZ
Y Fue festejado  por sus padres Cesar Núñez, Anahí Copitzy
Gómez y su tía Vero. Aquí con su Pastel y su mama.
¡FELICIDADES MATEITO! COPIA

CELEBRANDO Sus 5 AÑITOS  MATEITO NÚÑEZ GÓMEZ
Aquí en su fiesta lo acompaño su mama la Dra. Anahí Copitzy
Gómez su tía Vero e invitados. COPIA

Aquí  MATEITO Muy feliz  acompañado de  sus primos  Carlitos,
Yosi Gómez y Cesar Tadeo viendo sus regalos obsequios en su
fiesta.

AL CUMPLIR su 16  AÑOS El Joven RENE SERRANO LEAL
Fue felicitado por su papa el L.I. Rene Serrano Jr. su abuelito
Rene Serrano  y  el Ing. Cesar Serrano y Tadeito.
¡FELICITACIONES!.

AL CUMPLIR AÑOS  MARY TORRES  Recibio felicitaciones
de sus hijas,  familiares y de un grupo de amigas
¡FELICIDADES!.

La Maestra GABRIELA ÁVILA
SUMO UN AÑO Más y recibio
¡FELICITACIONES! De sus
hijas, familiares y de Lety
Rodríguez y compañeros de
trabajo de la Supervisión.

¡HOLA AMIGOS!  QUERIDOS LECTORES:  DEDICADO A
NUESTROS  QUERIDOS HIJOS Y NIETOS QUE SON CASI
NUESTROS HIJOS QUE SIEMPRE RECUERDEN  QUE PASE
LO QUE PASE NOSOTROS COMO PADRES Y MADRES,
SIEMPRE ESTAREMOS CON ELLOS. Y Recuerden que todo el
tiempo podrán volver a nuestros brazos, cuando tengan miedo,cuando
los  asuste el mundo, cuando necesiten que les  digan  lo mucho que
los queremos  y  amamos.Aquí estaremos colmándolos  de besos,
cariño y mucho amor.Cuando alguna de sus primaveras no vean salir
el sol,y cuando anhelen mi calor.Aquí estaremos. Cuando te sientas

recuerda… que ahí… Estaré contigo por siempre y para siempre…
El Niño CESAR MATEO NÚÑEZ GÓMEZ CUMPLIO 5 AÑITOS
De edad  y fue festejado por sus queridos padres El Ing. Cesar Núñez
Lepe y la Doctora en Antropología Social  Anahí Copitzy Gómez
Fuentes y por  su tía la Dra. Verónica Gómez Fuentes., que le

organizaron su fiesta en conocido Salón, estando acompañado de sus
primos Carlitos y  Joshi Gómez y  Cesar Tadeo Serrano Berra como
de más invitados. Todos disfrutaron de diversos juegos, del Brincolin
y del quiebre de piñatas y la emoción de recoger sus diversos dulces.
Posteriormente lo acompañaron a apagar la vela encendida de su
Pastel y el festejado entrego a sus invitados sus respectivos
aguinaldos. Estuvieron presentes sus tios el M.V. Rigoberto Gómez
Fuentes, el Ing., Rodrigo  y Kevin Jesús Gómez las familias Serrano
Berra, Serrano González, Fuentes Mendoza  entre otros invitados.
¡FELICIDADES MATEITO!... El Maestro AGUSTÍN
HERNÁNDEZ SUAREZ CUMPLIO AÑOS El pasado 10  y recibio
felicitaciones y los mejores deseos de su esposa de sus queridos hijos
de su señora madre Nubia Suarez como de  hermanos, sobrinos y
demás familiares. Igualmente de compañeros de la Rondalla y del
gremio docente, deseándole los mejores parabienes en este su día.
¡FELICITACIONES MTRO. AGUSTÍN!...  CUMPLIO AÑOS  El
16 de Abril   la Maestra CLAUDIA ESMERALDA GARCÍA PÉREZ
Quien es miembro activo en Asociación de Cronistas y que suma un
Año más de vida. Por este motivo recibio felicitaciones con amor de
sus queridos padres y de familiares. También recibio los mejores
deseos de compañeros de trabajo del Cronista Servando Rueda
Cazares y del Mtro. Sergio Rojas y demás personas que la estiman y
aprecian. ¡FELICIDADES Y ADELANTE MTRA. CLAUDIA!...
La Maestra  GABRIELA ÁVILA AL CUMPLIR AÑOS  Recibio
felicitaciones y los mejores deseos de sus queridas hijas y de sus
familiares. Así mismo  recibio estas mismas  de compañeros de trabajo
de la Supervisión Escolar Núm. 23. Y en especial recibio parabienes
de su querida amiga la Mtra. Lety Rodríguez Garfias.Entre otros…
CUMPLIO AÑOS La señora MARY TORRES  Y Fue felicitada por
sus  queridas hijasy por su familia que le desearon todo lo mejor.,
igualmente recibio felicitaciones de un grupo de amistades que
estuvieron para felicitarla en este su día, deseándole los mejores
parabienes, uniéndome a estas la que esto escribe. ¡FELICIDADES
MARY!...AL CUMPLIR AÑOS La Maestra ANNA MEDINA
DIEZ. Fue felicitada con mucho cariño de parte de sus  hijos.

De su hermana Valentina Medina y de sus sobrinas y demás
familiares que le desearon lo pase muy feliz hoy y siempre. Así
mismo la felicitaron amistades que
la estiman y
aprecian.¡FELICITACIONES!...
La conocida Maestra
YOLANDA ALZATI LÓPEZ
Como yo le digo «Incansable
Viajera» CUMPLIO AÑOS Este
17 de Abril y recibio felicitaciones
tempraneras de su familia,
deseándole los mejores
parabienes, así como de
amistades y de colegas maestras
y amistades. Esperamos lo hayas
pasado muy feliz.
¡FELICIDADES YOLITA!... Se
nos termina el espacio y nos
vamos no sin antes dejar este
Mensaje: «DE IGUAL MODO
UNA VELA ENCIENDE A
OTRA Y ASÍ LLEGAN A
BRILLAR MILLONES DE
ELLAS, ASÍTAMBIÉN SE
ENCIENDE UN CORAZÓN A
OTRO  Y SE ILUMINAN
MILES DE CORAZONES».
¡SEAN FELICES!...

diferente extraño, cuando alguien
te rechace por ser excepcional y
cuando quieras encontrar un
refugio.Aquí estaremos. Cuando
la vida se te complique, cuando
te equivoques, cuando escojas un
camino erróneo aun en todos esos
momentos. Aquí
estaremos.Cuando tus pies se
cansen de caminar y necesitas que
te sujete en mi regazo. Aquí
estaremos y cuando quieras que
te acompañe en tu viaje. Aquí
estaremos. Cuando tu memoria te
lleve a tu infancia y quieras
recordar lo especial que fuiste
para mí. Aquí estaré. Cuando yo
me haya ido, cierra tus ojos y
piensa en mí, este donde este…
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Avanzan por Michoacán las
“Rutas Mágicas de Color”

Paracho, Michoacán, 28 de abril de 2022.-* Poco a poco avanza por los Pueblos Mágicos
de Michoacán el programa de mejoramiento de imagen denominado “Rutas Mágicas de
Color”.

Roberto Monroy García, Secretario de Turismo del Estado informó que a la fecha se
trabaja en Tzintzuntzan, Angangueo, Santa Clara del Cobre, Jiquilpan y Paracho y que en
breve iniciarán acciones en Tacámbaro, Pátzcuaro y Tlalplujahua.

Detalló que Rutas Mágicas de Color consiste en el mejoramiento y dignificación de la
imagen urbana mediante pintura de 11 mil metros cuadrados en fachadas con una inversión
de 920 mil pesos en cada Pueblo Mágico.

El estado y municipio aportan cada uno 300 mil pesos, mientras que la asociación civil
Corazón Urbano invierte 320 mil pesos para la aplicación de la pintura.

Por ello, las Rutas Mágicas implican el interés de los Pueblos participantes y el respaldo
del ayuntamiento para conjuntar recursos entre los tres órdenes de Gobierno, la asociación
civil “Corazón Urbano” y la empresa “Comex”.

Junto a la mejora de imagen urbana, el programa ofrece también capacitación de personas
locales en técnicas de aplicación de pintura y generación de empleo.

A la fecha se trabaja en Tzintzuntzan, Angangueo, Santa Clara del Cobre, Jiquilpan y Paracho
y que en breve iniciarán acciones en Tacámbaro, Pátzcuaro y Tlalplujahua.

Exitosa incorporación a la Pensión para el
Bienestar de las Personas Adultas Mayores

El sábado 30 de abril termina el proceso
de registro en más de 2 mil Módulos de
Bienestar en el país para quienes cumplieron
65 años entre enero y abril, a excepción de

quienes habitan en estados con proceso
electoral

 Ciudad de México, 27 de abril de 2022. La
Secretaría de Bienestar informa que este

sábado 30 de abril concluye la etapa de
incorporación al padrón de derechohabientes
de la Pensión para el Bienestar de las Personas
Adultas Mayores, que inició el pasado 18 de
abril.

La secretaria de Bienestar, Ariadna
Montiel Reyes, invitó a las personas que
cumplieron 65 años, que hayan nacido entre
los meses de enero y abril, a realizar este
trámite personalizado y sin intermediarios.

La incorporación se lleva a cabo de 10 de
la mañana a 4 de la tarde; en caso de no poder
acudir por motivos de salud, puede agendarse
una visita domiciliaria. A través del portal
gob.mx/bienestar las personas adultas
mayores o sus auxiliares, podrán ubicar su
módulo y cualquier duda será atendida en la
Línea de Bienestar 800 639 42 64.

El registro de los derechohabientes se
realizará de acuerdo con la letra inicial de su
primer apellido, bajo el siguiente calendario:

Fecha           Letra del apellido paterno

27 de abril   I, J, K, L y M
28 de abril   N, Ñ, O, P, Q y R
29 de abril   S, T, U, V, W, X, Y, Z
30 de abril   Cualquier letra
Los documentos requeridos son:
Acta de nacimiento.
CURP.
Identificación oficial vigente (credencial

para votar, cartilla, cédula profesional,
pasaporte, carta de identidad, credencial del
Inapam)

Comprobante de domicilio con vigencia
máxima de seis meses (luz, agua, teléfono,
predial).

Teléfono de contacto.
La Pensión para el Bienestar de las

Personas Adultas Mayores es universal y un
derecho constitucional; quienes inicien su
registro recibirán la pensión bimestral por tres
mil 850 pesos a partir de junio, a través de la
tarjeta del Banco del Bienestar.

Las personas adultas mayores que
habitan en los estados de Aguascalientes,
Durango, Hidalgo, Oaxaca, Quintana Roo y
Tamaulipas, podrán registrarse del 15 al 30 de
junio, por estar en proceso electoral.Prosigue supervisión IMSS

Michoacán, de operación en
áreas de servicio de

hemodiálisis extramuros
· Morelia y Ciudad Hidalgo fueron las dos sedes supervisadas.

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Michoacán continuó la supervisión de
las dos sedes del servicio de hemodiálisis extramuros: Morelia y Ciudad Hidalgo, con el
objeto de evaluar condiciones y calidad del mismo, así como para dictar las medidas necesarias
a implementarse en beneficio de la salud de las y los pacientes.

La titular del IMSS en Michoacán, María Luisa Rodea Pimentel, acompañada del titular de
la jefatura de servicios de prestaciones médicas, Jorge Gustavo González Orozco, supervisaron
la sede del oriente michoacano, mientras que a las coordinadoras, de segundo nivel de
atención médica, doctora Rosalba Rodríguez Morán, y de enfermería, Katia Yovana Herrera
Cuevas, les correspondió la sede de la capital michoacana.

La semana anterior, ambas comisiones determinaron observaciones al personal
administrativo, técnico, directivo, médico y de enfermería de ambas sedes, para seguimiento
y corrección de acciones y tratamientos hacia las y los pacientes con insuficiencia renal
crónica, que acuden a su tratamiento sustitutivo de la función renal.

En ambos casos, las comisiones respectivas dialogaron de manera previa con pacientes y
familiares acerca del servicio que se otorga y se tomaron medidas ante los puntos expuestos
por los mismos.

Los directivos del IMSS en Michoacán puntualizaron que el interés superior de la
institución lo constituyen sus pacientes, por lo que las supervisiones se realizarán de manera
constante, aleatoria y de improviso, detallando que éstas iniciaron desde que el proveedor
del servicio se hizo cargo de la dotación del mismo.

En dichas supervisiones también participa personal del departamento de conservación.
Pacientes y familiares del servicio de hemodiálisis expresaron su conformidad por las

supervisiones efectuadas y al mismo tiempo señalaron que continuarán en diálogo con las
autoridades delegaciones del IMSS para evaluar la continuidad de mejora en el servicio.

Las comisiones dialogaron de manera previa con pacientes y familiares acerca del servicio que
se otorga y se tomaron medidas ante los puntos expuestos por los mismos.
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Uno de los monumentos más grandes del mundo está en México; mide
47.75 metros y se encuentra en la isla de Janitzio dentro del lago de
#Pátzcuaro, Michoacán.

Del 29 de abril al 6 de mayo
Primera Semana Nacional de

Riesgos Sanitarios
- Autoridades de salud ponen en marcha dicha acción

H. Zitácuaro Michoacán, 29 de abril de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Autoridades
de salud pusieron en marcha la Primera Semana Nacional contra Riesgos Sanitarios, que se
llevará a cabo del 29 de abril al 06 de mayo. La figura principal en estos días serán los
notificadores, ya que estarán visitando todos los establecimientos para hacer cumplir las
normas sanitarias.

El comienzo de los trabajos tuvo lugar en el patio de la Presidencia Municipal, y fue
encabezado por el Jefe de la Jurisdicción Sanitaria No 3, Salvador Ortega Santana, el
Epidemiológo Ricardo López Tinoco, la titular de la COEPRIS Selene Idalia Arriaga Mondragón,
la directora de Salud Municipal Laura Garibay Espinoza, así como prestadores de servicio.

En su intervención, Salvador Ortega Santana enfatizó que serán acciones muy importantes
y se llevarán a cabo en los 18 municipios de la región, éstos serán de la mano con las autoridades
municipales.

Asimismo, Selene Idalia Arriaga Mondragón, precisó que la salud no es negociable, por lo
que se los notificadores tendrán la encomienda de dar enfasis a las acciones que ya realizan
todos los días, esto incluye; de fomento sanitario en establecimientos que pudieran poner en
riesgo la salud de la población, restaurantes, el agua del Sapa, y los negocios que así lo
requieran.

En los casos que haya incumplimiento, aseguró que se estarán suspendiendo actividades,
ya que está de por medio la salud de la población.

Cómo representante de los prestadores de servicio, Guillermo Estefan Abouchard, dijo
que existe disposición de todo el sector para acatar las observaciones y con ello mejorar el
servicio hacia quienes visitan está región oriente del estado.

Ortega Santana enfatizó que serán acciones muy importantes y se llevarán a cabo en los 18
municipios de la región, éstos serán de la mano con las autoridades municipales.

Cabildo Infantil, convoca a
niños a conocer problemas y
soluciones que aquejan a la

población
- Por un día conocen el funcionamiento del Gobierno Municipal

H. Zitácuaro Michoacán, 29 de abril de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. A través
del programa Cabildo Infantil por un Día, actividad que realizan de forma conjunta el DIF
Municipal y la Junta Distrital 03 del INE, en el marco del 30 de abril; niños del municipio
pudieron conocer infinidad de problemas que aquejan a la población, así como posibles
soluciones.

La conformación de mesas de trabajo y la elección de los niños, se llevó a cabo está misma
semana y este 29 de abril llevaron a cabo la instalación del Cabildo Infantil y la sesión
correspondiente.

Esta ocasión el Cabildo Infantil se conformó por: Sebastián Espinosa Archundia como
Presidente Municipal; Ángel Gabriel Reynosa Cruz como Síndico Municipal; Romina Mireles
Cruz, Victoria Isabela Medina Escutia, Emily Yamilet Quiroz Hernández, Nicole Soto Alcaraz,
Wendy Dayana López Torres, Alexa Mishel Pérez Reyes, Marian Valery Medina, Génesis
Ávila Corona, Maribel Correa López, Gilberto Eduardo Guadarrama Solís, Juan Pablo Niño
Molina, Bruno Alejandro Gómez Martínez como regidores y regidoras; así como secretaria a
Fernanda Salgado Enríquez.

En entrevista para Informativo La Región, los niños que este año fueron el Cabildo Infantil,
invitaron a todos los niños del municipio a participar en este tipo de eventos, ya que es una
experiencia única, que recordarán toda su vida.

Sebastián Espinoza Archundia, como Presidente Municipal por un día, habló del tema de
inseguridad, como el robo a casa habitación, de domicilios, asaltos y otros incidentes de este
tipo. Entre las posibles soluciones dijo que se encuentra la creación de empleos.

“Gracias a este programa he conocido de muchos temas, a algunos no les damos importancia
porque no sabemos que existen o no vemos los problemas que generan perdón que todos son
muy importantes”, expresó el menor.

También Fernanda Salgado Enríquez, como secretaria, dijo que un tema fundamental que
deben tomar en cuenta son los accidentes en el hogar y en las calles, dónde los principales
afectados son los niños.

Ángel Gabriel Reynoso Cruz, como sindico, dijo que el tema que lo llevó a ser parte de este
Cabildo, fue la educación e infraestructura vial, esto dijo que es un gran conducto pues los
vehículos no respetan a los peatones, sobre todo a los que tienen alguna discapacidad que
circulan a la par de los carros. También hay escuelas que están a orillas de la carretera y dónde
los niños están en riesgo de ser atropellados.

Los menores convocaron a todos los niños y niñas a fijarse metas, trabajar por alcanzarlas
y hacerlas realidad. Todo lo que hagan tendrá efecto cuando sean mayores.

Los integrantes del Cabildo Infantil, invitaron a los niños del municipio a participar en este
tipo de eventos, ya que es una experiencia única, que recordarán toda su vida.

Miel pura de abeja
económica y nutritiva
Usted debe aprovechar para  consumir

miel pura de abeja a precio muy económico  el litro,
también Cajeta de San Juan de los Lagos, original y

sabrosa.
Contamos con una gran variedad de macetas al

mejor precio y artesanías de Chinahuapan, Puebla.

Familia Zúñiga
Degollado oriente # 93   H. Zitácuaro, Mich.
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Arriban 500 elementos de la
Guardia Nacional para reforzar

labores de seguridad

Los elementos habrán de destinarse a aquellas
regiones en las que se determine que hagan
falta reforzar, en coordinación con las
autoridades estatales y federales.

Normalistas cierran vialidades
por falta de acuerdos

Morelia, Mich.-28 de abril de 2022.- Miembros de la Organización de Normales Oficiales
del Estado de Michoacán marchan por varias de las principales avenidas de la ciudad bajo el
argumento de que no se ha llegado a un acuerdo con el gobierno del estado con respecto a
temas como la contratación de egresados, el pago oportuno varios de sus colegas y utilizar la
aplicación del examen ceneval como mecanismo de admisión.

La manifestación comenzó en las instalaciones de la Normal de Educadoras ubicada en la
avenida Siervo de la Nación donde se retuvieron seis automotores, dos vehículos de la
empresa Bimbo, uno del Ayuntamiento de Morelia, uno de DHL, otro de Boing y uno más de
Coca Cola.

La marcha avanzó por la avenida periodismo hasta llegar a la calzada La Huerta, donde
hubo un altercado con un chófer de Bonafont y poncharon las llantas de su unidad además de
despojarlo de las llaves de la unidad, después caminaron hasta el cruce de las avenidas
Francisco I. Madero y Héroes de Nocupétaro, donde cerraron la vialidad.

Posteriormente hubo un diálogo entre los manifestantes y autoridades de la Policía
Municipal y la Policía Michoacán.

Durante el diálogo los normalistas señalaron que buscaban una mesa de diálogo con la
Secretaría de Gobierno y de Educación.

Sin embargo, luego de no lograr un acuerdo los normalistas decidieron retirarse bajo el
argumento de que no querían una confrontación con la Policía.

 La manifestación comenzó en la Normal de Educadoras donde se retuvieron 6 automotores, dos
de la empresa Bimbo, uno del Ayuntamiento de Morelia, uno de DHL, otro de Boing y uno más
de Coca Cola.

Tragedia en Tocumbo, dos
gemelos mueren al incendiarse

su vivienda

Al encontrarse solos los pequeños, perecieron
calcinados, ya cuando los vecinos y las
corporaciones de auxilio intentaron ayudarles,
ya nada pudieron lograr.

Tocumbo, Mich.- 28 de abril de 2022.-
Los habitantes de la tenencia de Santa
Clara de Valladares, en el municipio de
Tocumbo y toda la región de Occidente
de Michoacán se conmocionaron este
jueves, al enterarse que dos pequeños
hermanos (gemelos) de tan solo 3 años de
edad murieron calcinados cuando se
incendió su vivienda, en la colonia Obrera.

De acuerdo a la información recaba
sobre el lamentable hecho, se pudo
conocer que los ahora occisos respondían
en vida a los nombres de Ángel Alexis y
Alexis Fidel, quienes tenían su vivienda
en el andador Gustavo Díaz Ordaz.

Según los primeros reportes, al parecer
por un corto circuito en el sistema eléctrico
dentro de la casa, comenzó la quemazón,
siendo en la habitación donde dormían los dos menores y debido al material de construcción,
rápidamente fue envuelta por el fuego.

Al encontrarse solos los pequeños, perecieron calcinados, ya cuando los vecinos y las
corporaciones de auxilio intentaron ayudarles, lamentablemente ya nada pudieron lograr, Al
sitio arribaron elementos de Protección Civil, Policías Municipales, así como familiares y
amigos.

Personal de la Fiscalía General del Estado con sede en Jiquilpan acudió a Santa Clara para
realizar las actuaciones pertinentes del caso y ordenaron el levantamiento de los cuerpecitos,
los cuales fueron llevados al Semefo de aquella localidad, para que les practicaran las
necropsias de rigor.

Cabe señalar, que fueron dos incendios los que se registraron este jueves en esta población
y que en todo Tocumbo han sido 8 en los que va de este 2022.

Torton cargado con sandías se
vuelca y muere el conductor, en

carretera a Tuzantla
-La unidad motriz terminó incendiada

Tuzantla, Mich.- 28 de abril de 2022.-El conductor de un camión tipo torton, cargado de
sandías, murió cuando su unidad volcó y cayó a una pendiente donde se terminó incendiando.

El fatal accidente se registró sobre la carretera Zitácuaro - Tuzantla, en las inmediaciones
de la desviación a la población de Las Anonas, donde algunas personas al darse cuenta del
incidente dieron aviso a las autoridades.

En el sitio Policías hallaron atravesado sobre la carpeta asfáltica el camión volcado y con
la cabina calcinada, de igual forma en el área fue localizado el cuerpo sin vida de Óscar G., de
44 años de edad.

La vialidad fue cerrada al tránsito, mientras que el personal de la Fiscalía General del
Estado se hizo cargo de efectuar los respectivos peritajes, así como el levantamiento del
cadáver.

Una vez concluidas con las actuaciones, la unidad siniestrada fue retirada del área con
apoyo de unas grúas.

 El fatal accidente se registró sobre la carretera Zitácuaro - Tuzantla, en las inmediaciones de
la desviación a la población de Las Anonas.

Morelia, Mich.- 27 de abril de 2022.- Como
parte de la estrategia que se mantiene en el
Estado para contribuir a la materialización de
operaciones contundentes, contra cualquier
organización delictiva, este miércoles
arribaron a Morelia aproximadamente 500
elementos de la Guardia Nacional quienes se
suman al esfuerzo que actualmente realiza el
Gobierno Federal en materia de seguridad
pública para Michoacán.

La llegada de la Guardia Nacional
complementa el despliegue que lleva a cabo la
Fuerza de Tarea Conjunta México, quienes en
coordinación con los elementos del Ejército
Mexicano, la Secretaría de Seguridad Pública
y Fiscalía General del Estado, así como demás
autoridades de los tres órdenes de gobierno,
continuarán materializando recorridos de
prevención y vigilancia, además de otros
operativos empleados para disminuir los
índices delictivos en la entidad.

Los elementos habrán de destinarse a
aquellas regiones en las que se determine que
hagan falta reforzar, en coordinación con las
autoridades estatales y federales.

Con estas acciones las Fuerzas Armadas
de nuestro país refrendan el compromiso de
servir a la sociedad mexicana, con el propósito
de garantizar la seguridad y generar un
ambiente de paz y tranquilidad, invitando a la
población a que denuncie de manera anónima
y confidencial cualquier acto ilegal a los
números 443-340-08-86, 443-324-3

Motociclista herido, por
impacto con camioneta

Uruapan, Mich.- 28 de abril de 2022.- Un joven, que conducía una motocicleta, resultó
lesionado, tras participar en un accidente donde también se vio involucrada una camioneta,
en la ampliación de la colonia Revolución de la ciudad de Uruapan.

La víctima, responde al nombre de Jorge Luis C., de 25 años de edad, con domicilio en la
colonia Ramón Farías, quien fue auxiliado por paramédicos del Cuerpo de Rescate, y lo
trasladaron a un hospital particular.

Se sabe que esta persona, viajaba a bordo de una motocicleta, sobre la calle Zacapu, y al
llegar a la esquina con la calle Jiquilpan, al parecer fue impactado por una camioneta, a causa
de ello, sufrió varias lesiones.

De los hechos tomó conocimiento personal de Tránsito y Vialidad Municipal, quien se
encargará de deslindar responsabilidades.


